

Berlin, den 30. Juni 1998

Deutschlands erster unabhängiger Energie-Broker gegründet

Ampere AG beschleunigt Preissenkungen im Strommarkt

Wettbewerbsvorteile für den Mittelstand durch innovatives Energie-Pooling

Deutschlands erster Energie-Broker, die Ampere Aktiengesellschaft, Berlin, will die Stromkosten für den Mittelstand drastisch senken. Die Liberalisierung des deutschen Strommarktes kommt bisher - wenn überhaupt - nur Großunternehmen zugute. Die unabhängige Ampere AG will das ändern. "Die Stromkosten werden in den nächsten Jahren um bis zu dreißig Prozent sinken", sagt Ampere-Vorstand Dr. Claus Rottenbacher. "Mittelständische Unternehmen werden von dieser Entwicklung aber nur profitieren, wenn sie ihre Stromnachfrage intelligent bündeln", so Rottenbacher. Diese Dienstleistung bietet als erstes Unternehmen in Deutschland die Ampere AG an.

Gemeinsam mit zwei weiteren Unternehmensberatern hat der frühere A. T. Kearney-Consultant und Energiemarkt-Experte in Berlin die Ampere AG gegründet. Das Pionierunternehmen ist von der Nachfrage regelrecht überwältigt. In Deutschland werden die höchsten Energiepreise für Industriekunden in Europa verlangt. Die Neuregelung des deutschen Energiewirtschaftsrechts geht über die entsprechende EU-Richtlinie hinaus, die bis zum Februar 1999 in nationales Recht umgesetzt sein muß.

Durch die sinnvolle Koordination der Stromnachfrage mittelständischer Firmen - etwa bei Menge und Abnahmezeit - und die gepoolte Verhandlung mit Energieversorgern seien schon heute deutlich verbesserte Konditionen zu erwirken.